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佐賀県警察署協議会代表者連絡会議開催結果の概要 

 
                                             　  　　　令和６年３月14日 

会　　議 　令和５年度　佐賀県警察署協議会代表者連絡会議　

開催日時   令和６年２月８日（木）　13：30　～　15：00　　

開催場所 　佐賀県警察本部 第一会議室

 ○　公 安 委 員 会 (３人) 
　 　　奥田委員長、牛島委員、岸川委員 

出 席 者 ○　警察署協議会（10人） 
　　佐賀南署協議会：横尾会長　　佐賀北署協議会：椿原会長 
　　神埼署協議会：吉富会長　　鳥栖署協議会：木原会長 
　　小城署協議会：眞﨑会長　　唐津署協議会：瀬戸会長 
　　伊万里署協議会：前田会長　  武雄署協議会：馬渡会長 
　　白石署協議会：友納会長　　鹿島署協議会：松下会長 
○　警 察 本 部（10人） 
　　長村本部長、中道警務部長、樋口首席監察官、 
　　川原生活安全部長、原田刑事部長、田中交通部長、 
　　野口警備部長、大串総務課長、 
　　本村公安委員会補佐官室長、同室係長 
○　警 察 署（10人） 
　　各警察署警務課長　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    計　33人

議　　　事　　　概　　　要

１　開会 
 
２　公安委員会委員長挨拶（要旨） 
　　警察署協議会代表者連絡会議に御出席いただき感謝申し上げる。 
　　委員の皆様には、それぞれの協議会において、地域住民の視点に立った貴
　重な御意見や御提言をいただくとともに、地域に密着した各種問題について、
　真摯に、かつ活発に議論が行われていると承知しており、大変心強く感じて
　いる。 
　　警察署協議会の目的は、地域住民の代表者である協議会委員の皆様の意見
　を警察業務に反映させ、地域住民と警察が一体となって安全で安心できる地
　域社会を築くことにある。 
　　委員の皆様には、地域住民の代表として、また地域と警察の「声の架け橋」
　として、今後も引き続き地域の治安情勢等を踏まえた積極的な提言をいただ
　きたいと思う。 
　　本日は、日頃感じている御意見、御要望もお話しいただいて、会議が有意
　義なものとなることを期待している。 
 
３　警察本部長挨拶（要旨） 
　　各警察署協議会の皆様には、各警察署の業務運営に関し、様々な視点から
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　貴重な御意見をいただくとともに、警察行政の各般にわたって深い御理解と
　御支援をいただいていることに御礼申し上げる。 
　　安全で安心な地域社会の実現は、警察だけの力でなし得るものではなく、
　様々な関係機関やボランティア団体などとの連携を通じて、県民の皆様の御
　支援や御協力をいただくことが必要不可欠であり、このような目的に向けて、
　地域住民の皆様の御意見や御要望等を把握し、警察署の業務運営に的確に反
　映させていくことが、警察署協議会設立の趣旨であります。 
　　皆様方には、今後とも、警察署との緊密な連携の下、地域における様々な
　意見、要望等を積極的に御提言いただくとともに、警察活動に関する情報を
　多角的に発信していただき、地域の安全・安心の確保に向けて御協力を賜り
　たい。 
 
４　協議会活動事例等の発表 
    各警察署協議会の代表者が、次のとおり発表した。 

   　○　諮問、答申状況　　　　　　　　　　　　～全警察署協議会
 　　○　警察業務の理解を深めるための視察状況等

 　　　・　逮捕術訓練状況や交通講話の視察 　　 　～佐賀南警察署協議会
　　　・　テロ対策訓練の視察や交通事故映像を活用した交通事故発生状況の

 　　　　分析説明　　　　　　　　　　　　　　　　～佐賀北警察署協議会
      ・　災害発生時に活用する装備、資機材の説明や若手警察官に対する運

 　　　　転訓練状況の視察　　　　　　　　　　  　～神埼警察署協議会
　　　・　警察術科訓練や地域警察官による職務質問訓練等の視察 
　　　　　　　　　　　　　　                  　～鳥栖警察署協議会 

       ・　小城警察署員が作成した「ニセ電話詐欺防止寸劇」の視聴  
 　　　　                            　　　　　　～小城警察署協議会

   　　・　さがポリスふれあい号（交通安全教育車）の体験視察
 　　　　                            　　　　　　～唐津警察署協議会
 　　　・　ニセ電話詐欺やサイバー犯罪の被害防止に関する講話等の視察

 　　　　                            　　　　　　～伊万里警察署協議会
 　　　・　テロ対策訓練の視察や年末年始警戒パトロールへの参加

 　　　　　　　　　　　　　　　                　～武雄警察署協議会
   　　・　ＶＲを使用した交通事故疑似体験の視察　～白石警察署協議会
   　　・　廃ビルを使用した災害救助訓練状況の視察～鹿島警察署協議会

 
５　意見交換・質疑応答 
　　意見交換・質疑応答では、 
　　・　令和６年10月に佐賀市で開催予定の国民スポーツ大会等に向けた交通
　　　対策等の推進状況 

 　　・　ニセ電話詐欺被害防止にかかる取り組み状況
　等について質疑がなされ、意見交換が行われたほか、協議会会長から、 
  　・　各警察署では、協議会からの答申を受けて、様々な取り組みが行われ
　　　ていると思う。それらの好事例について、他の警察署協議会にも共有し
　　　ていただければ、各警察署にとっても、協議会にとっても参考となるの

 　　　で、情報共有について検討をお願いする
 　旨の要望がなされた。

 
６　公安委員会委員総評 
 (1)　奥田委員長 

佐賀県10警察署ある中で、諮問、答申の多くがニセ電話詐欺被害防止対
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策や交通事故防止対策について検討がなされ、それぞれ様々なアイディア
を出していただいていることが分かった。 

特に、ニセ電話詐欺被害防止の広報については、伝えたい相手の年齢等
によってどんなメディアが有効か意見がなされるなど、幅広い意見交換が
行われていることが印象的だった。今後も、それぞれの立場や経験に基づ
く様々な意見を出していただくことを期待している。 

 (2)　牛島委員 
協議会の皆さんの発表を伺い、いずれの協議会も積極的に意見を出して、

 真剣に協議に取り組んでいただいていることを実感した。
コロナ禍を経て、状況は刻一刻と変化しており、協議会の皆さんが、住

民の立場で、見て、聞いて、感じることを積極的に伝えていただくことが
 非常に重要と考えている。

視察等を通じて警察行政をより理解していただくことで、皆さんから様
々な意見をいただき、更に身近な人たちに警察の活動を伝えてもらうこと
で、「声の架け橋」としての役割が更に深まると思うので、引き続き御協

 力をよろしくお願いする。
 (3)　岸川委員 

県内には10の警察署があるが、今日の話を伺って、各地で特有の課題や
問題点があると感じるとともに、本日の会議で一同に会して意見交換を行

 うことで情報の共有ができたことは、非常に良かったと思う。
警察署協議会は、地域住民の皆さんの生の声を聞くことができるという

貴重な場であるし、本日要望がなされたように、これを共有して、次に繋
 げていくことが重要と感じた。

 
７　警務部長謝辞 
    本日はお忙しい中、御出席いただき感謝申し上げる。 
　　本日、直接皆さんとお目にかかって情報交換や御意見をいただく、貴重な

 　場になったと感じている。
　　各協議会ではニセ電話詐欺被害防止への取り組みをはじめ、交通事故抑止
　や災害への備え、子供の安全を確保するための見守りなど、地域に身近な問
　題について諮問をさせていただき、皆さまからの答申では、新鮮な県民目線

 　で、かつアイディアに富んだご意見を頂いていることを実感した。
　　また、本日要望がなされた好事例の情報共有については、今後の協議会活
　動を活発化させるためにも重要と思うので、早速実施に向けた検討を行いた

 　いと考えている。
　　引き続き、警察活動へのご理解を賜りつつ、積極的な提言について御協力

 　をお願いする。
 
８　閉会 
 
９　備考 

     県警察におけるニセ電話詐欺等被害防止対策の取組紹介として、
 　　　○　警察本部生活安全企画課による被害防止講話

 　　　○　小城警察署『小城多久安心隊』による寸劇
　　　　　（演題：架空料金請求詐欺のご用心！～すぐに信じちゃいかんばい！）　 

   が披露された。


